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 Que peut faire la Foi

Le juste vivra par la Foi.
C'est votre Foi qui va libérer votre guérison, votre délivrance,
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 Comment régénérer vos pensées?

Définition : La pensée c'est une expression brève d'une idée.
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 La Foi

Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas.
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 La Prière

Prier c'est parler à Dieu, c'est accorder un temps de communication entre le Créateur : et la Créature.
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 L'Abondance


En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 L’Aboutissement de nos Projets

Je confesse que le seigneur est bon et que sa fidélité subsiste de génération en génération
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires




 L'Assurance

Je crois et confesse que Christ habite pleinement en moi, et que sa grâce abonde dans ma vie, Je confesse que je n’ai pas honte de l’évangile, car elle est la puissance de Dieu pour le salut de quiconque crois.
En savoir plus2 min lu
0											Commentaires




 Femme : Tu a de la valeur

Femme tu a bien plus de valeur que les perles, mais ta valeur au service de l'éternel. Femme tu est importante pour Dieu, importante dans le royaume de Dieu, importante dans la maison de Dieu, Précieuse aux yeux de Dieu, et une source profonde d’expiration. Femme Dieu ta donner quelque chose spéciale, Dieu t'amener dans une dimension plus élevé, afin que tu sois capable de déclaré sa parole
En savoir plus6 min lu
0											Commentaires




 Définition de la Foi

Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. La foi c'est une garantie, un titre de propriété, une assurance, une fondation qui soutient notre espérance, c'est une manifestation,
une démonstration, une conviction, une preuve des choses qu’on ne voit pas la Foi est un titre de propriété, quelque chose qui nous appartient
En savoir plus5 min lu
0											Commentaires




 L'unité

Jésus dit: je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le monde, et je vais à toi Père Saint Garde-les en ton nom que tu m'as donné, afin qu'ils soient un comme nous, Jésus souhaite que nous marchions dans l’unité. L’unité dans l’église, dans les foyez, dans les entreprises, et dans les familles L’unité est un petit mot, mais son pouvoir et sa force est très puissant
En savoir plus4 min lu
0											Commentaires




 Vaincre la Peur

Le But de la peur:  C'est de nous culpabiliser et nous conduire à la désobéissance pour nous séparer de Dieu. La peur dicte une conduite une conduite a celle du royaume de Dieu et nous e de voir Dieu et d'accomplir sa volonté elle nous conduit a transgresser l'ordre de la création
En savoir plus3 min lu
0											Commentaires




 La mission du couple

L'homme et la femme sont sous une mission qui leur a été confiée par Dieu. L'homme et la femme on à une mission conjointe, et ils doivent l'accomplir ensemble. L'homme est le chef de la mission et sa femme est son quo-équipière. La mission de l'homme est comme celle de Jésus-Christ. Jésus-Christ est la tête, L'homme est le chef de famille, Jésus-Christ est mort pour l'église,
En savoir plus1 min lu
0											Commentaires
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     	 04-37-43-03-94 - Bureau
	 07-82-17-52-07 - Mobile

 
 
  
   	  contact@ac-galates-3v28.com

 
 

  
                 
             
 


